

El PP pide en Elda un pleno urgente para debatir sobre impuestos y tasas

30/03/2020



El Popular eldense ha registrado hoy un escrito en el Ayuntamiento solicitando la convocatoria de un Pleno urgente, el primero telemático de la historia municipal de Elda, para **adoptar medidas y soluciones en materia de política fiscal**. El portavoz del PP **Fran Muñoz** considera que **"es necesario adoptar decisiones de inmediato para que las tasas e impuestos municipales no supongan un lastre adicional** para los eldenses en estos momentos tan difíciles para todos". Estas medidas deben adoptarse lo antes posible para que puedan ser una realidad una vez concluya el estado de alarma ya que "la solución no es aplazar los impuestos al 5 de mayo, **como se ha anunciado**", ha dicho. Además, señala que es necesario realizar modificaciones de crédito "por lo que es importante empezar a trabajar desde ya en este sentido".

El PP **solicitó la pasada semana la congelación de tasas e impuestos** hasta que la Comisión de Política Tributaria se reúna y revise uno a uno los tributos municipales estableciendo exenciones, aplazamientos y bonificaciones "dado que el Ayuntamiento tiene una situación económica saneada **para poder aliviar y suprimir en muchos casos la carga fiscal a la ciudadanía**". Mientras el resto de ayuntamientos de la provincia celebran sus sesiones plenarias vía telemática, en Elda esperamos a que el Ayuntamiento se adecúe técnicamente", explica Muñoz, recordando que "la semana pasada pedí al alcalde un pleno para analizar la situación en la ciudad y seguimos esperando". Y añade que "el Ayuntamiento está igual que antes de decretarse el estado de alarma, trabajando sin la celeridad que requieren las circunstancias".

Desde el PP **lamentan la falta de información sobre la situación en las diferentes áreas municipales**, “nos gustaría poder participar en la toma de decisiones e iniciativas, pero **no hay ningún canal de comunicación establecido por el equipo de Gobierno**”, explicó el

portavoz, quien mostró su preocupación por “la situación de nuestros sanitarios, mayores, escolares y población en general. **Seguimos teniendo la mano tendida al Gobierno para apoyar las medidas que sean necesarias** y para aportar nuestra experiencia en todo lo que nos necesiten”, concluyó.